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Alcalá de Henares acogió la quinta edición del Foro Internacional Expansión,
un encuentro que reunió a buena parte de la élite económica, empresarial,
política e institucional de nuestro país y de Europa para debatir sobre las
grandes cuestiones que afectan al panorama nacional, continental y mundial.
Su Majestad el Rey clausuró en el Parador de Turismo la primera jornada de
este Foro que, convocado por el periódico económico ‘Expansión’, reunió a
más de sesenta altos representantes de la Administración, la clase política,
el mundo empresarial, las finanzas, la diplomacia o el periodismo. 
El Paraninfo de la Universidad Cisneriana albergó el acto de inauguración
del Foro en el que, junto a la vicepresidenta tercera del Gobierno, Teresa
Ribera, y al rector de la Universidad de Alcalá, José Vicente Saz, estuvo

presente la alcaldesa alcalaína, Judith Piquet. Además de dar la
bienvenida “a una ciudad milenaria pero comprometida con el futuro
como es Alcalá”, la regidora se felicitó por la reunión de un plantel de
expertos y autoridades tan prestigiosos para debatir y reflexionar sobre
los grandes temas del momento. “Estoy convencida de que, tanta
acumulación de talento, de inteligencia y de visión de futuro en este
encuentro, dará los mejores frutos para apuntalar el modelo de
prosperidad del que gozamos en la Comunidad de Madrid, y que se
mantendrá firme ante cualquier ataque o amenaza”, señaló Piquet.

Cónclave de autoridades nacionales e internacionales Geopolítica y
geoecomonía e Inteligencia Artificial fueron los dos grandes asuntos que
centraron las mesas redondas, las ponencias y las entrevistas de la primera
jornada del Foro, que se desarrolló en el Parador. Entre los participantes
estuvieron la embajadora de Estados Unidos en España, Julissa Reynoso; el
presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo; la presidenta de la
Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso; el exprimer ministro de Italia, Enrico
Letta; el gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos; la
secretaria general de la Unctad (Organización de las Naciones Unidas para el
Comercio y el Desarrollo), Rebeca Grynspan; el presidente ejecutivo de
Telefónica, José María Álvarez-Pallete; el presidente de Repsol, Antonio Brufau,
o el CEO de Inditex, Óscar García Maceiras. En la jornada hubo sesionesen el
Parador consagradas a temas como los nuevos retos de la banca, la energía, la
innovación empresarial o el futuro de las ciudades. El presidente de la CEOE,
Antonio Garamendi; el expresidente del Gobierno, José María Aznar; los
ministros de Asuntos Exteriores y Economía, José Manuel Albares y Carlos
Cuerpo, respectivamente; el presidente ejecutivo de Naturgy, Francisco Reynés;
el presidente de CaixaBank, José Ignacio Goirigolzarri, o el arquitecto Norman
Foster, serán algunos de los intervinientes. La clausura tuvo como protagonista
al Alto Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de
Seguridad y vicepresidente de la Comisión Europea, Josep Borrell

La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, junto a Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la CAM
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Judith Piquet: “Nuestro objetivo debe ser apuntalar 
el modelo de prosperidad del que gozamos en 

nuestra región ante cualquier ataque o amenaza”

La alcaldesa participó en la apertura en Alcalá de Henares del V Foro Internacional Expansión

La alcaldesa de Alcalá, Judith Piquet, participó en el acto
de apertura del V Foro Internacional Expansión, que se
celebró en Alcalá de Henares. En la inauguración de este
Foro, celebrada en el Paraninfo de la Universidad,
también participaron la vicepresidenta tercera del
Gobierno y ministra para la Transición Ecológica y el Reto
Demográfico, Teresa Ribera, el rector de la Universidad
de Alcalá, José Vicente Saz, el presidente de RCS
Mediagroup, Urbano Cairo, y la directora de Expansión,
Ana I. Pereda.
Piquet indicó durante su intervención que "para nuestra
ciudad representa un inmenso honor servir de
escenario para un encuentro de esta envergadura, con
tantos y tan altos representantes de la élite de la
economía, de la empresa, de la política y de las
instituciones internacionales para debatir y reflexionar
sobre grandes cuestiones de futuro para España,
Europa y el mundo".
La alcaldesa aseguró que “estoy convencida de que,
tanta acumulación de talento, de inteligencia y de visión de futuro en
este encuentro, dará los mejores frutos para apuntalar este modelo de
prosperidad del que gozamos en esta región y al que antes hacía

mención, y que se mantendrá firme ante cualquier ataque o amenaza”.
“Una ciudad comprometida con los desafíos de este siglo XXI”
La alcaldesa reflejó que "Alcalá es una ciudad histórica, declarada
Patrimonio de la Humanidad en 1998, pero es también una ciudad
firmemente asentada y comprometida con los desafíos de este siglo
XXI”. “Y a partir de este equilibrio entre la tradición, el legado cultural
y la modernidad, más una ubicación geográfica privilegiada y el impulso
que presta nuestra pertenencia a una región próspera y puntera como
es la Comunidad de Madrid, nuestra ciudad también trata de sumar y
de contribuir a la mejora de las grandes cuestiones que afectan a la
sociedad global", continuó.
Asimismo, Piquet señaló que “creemos, con humildad, pero con orgullo,
que Alcalá ofrece el mejor marco posible para que desde este Foro
Expansión abramos una reflexión sobre estos temas que tanto
preocupan a los ciudadanos europeos, pues nuestra ciudad siempre ha

estado en los caminos de la historia. Y el momento que atravesamos
es, sin duda, histórico".
Por último, la regidora deseó un feliz congreso en Alcalá de Henares, “esta
antigua ciudad, de pasado milenario y esplendoroso, pero abierta al
mundo y al futuro como la más joven de las ciudades".
En la apertura del acto, también estuvieron presentes el teniente de alcalde
Gustavo Severien, el concejal de Desarrollo Económico y Empleo, Antonio
Peñalver, así como otros miembros de la Corporación.

Piquet indicó durante su intervención que 
"para nuestra ciudad representa un inmenso 

honor servir de escenario para un encuentro de esta
envergadura, con tantos y tan altos representantes 
de la élite de la economía, de la empresa, de la 
política y de las instituciones internacionales para
debatir y reflexionar sobre grandes cuestiones 
de futuro para España, Europa y el mundo".

La alcaldesa de Alcalá, participó en el acto de apertura del V Foro Internacional Expansión
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La alcaldesa Judith Piquet visitó las obras en el
Barrio Venecia, en el entorno de la calle Río Sil,
entre Río Miño y Ronda de Pescadería.
Acompañada por la teniente de alcaldesa y
concejal de Urbanismo, Cristina Alcañiz, pudieron
comprobar el estado de esta actuación que
convertirá Río Sil en una calle de dirección única,
con aceras más amplias y un incremento de
plazas de aparcamiento al poner el
estacionamiento en espiga. Piquet indicó que
“hemos venido a visitar las obras del Barrio
Venecia, de la calle Río Sil, donde se están
realizando obras de mejora para ensanchar las
aceras, ampliar las plazas de aparcamiento y
mejorar la iluminación de las calles y de los
pasos de peatones. También se va a mejorar el
acceso de la parada de autobús en Ronda
Pescadería”. “En definitiva, -dijo Piquet-
mejoramos esta manzana del barrio Venecia,
así como el acceso peatonal de entrada y salida
a nuestro Casco Histórico”. Esta obra forma
parte de la segunda fase de peatonalización, que afectan a más de 24.000
metros cuadrados y cuenta con una inversión total de más 6 de millones

de euros, enmarcada en el Plan de Recuperación, Transformación y
Resiliencia financiado con Fondos NextGeneration al 90%.

En el tiempo previsto finalizaron los trabajos de reparación del caucho del área de juegos infantiles del “Parque del Viento” 
de Alcalá de Henares y, por tanto, dicho espacio ya está abierto y operativo para el disfrute de los vecinos de la localidad. 
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La Alcaldesa Judith Piquet Visitó las Obras 
de la Calle Río Sil y Ronda Pescadería

Terminaron en el tiempo previsto los trabajos de reparación
del Área de Juegos Infantiles del “Parque del Viento”
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La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, acompañada por la
teniente de alcaldesa y concejala de Turismo, Isabel Ruiz Maldonado, el
concejal de Patrimonio Histórico, Vicente Pérez, y por otros concejales del
Equipo de Gobierno, acydieron a la inauguración de la  cuarta edición de
Complutum Renacida, una iniciativa que traslada al visitante a la antigua
Roma pues incluye un campamento romano con recreaciones históricas, un
mercado romano, el gran Circus Maximus y desfiles militares, además de
conferencias y visitas guiadas y turísticas. El público respaldó con su
asistencia la apertura de Complutum Renacida, que se consolida como una
fiesta de recreación histórica a nivel regional y nacional, en una ciudad, Alcalá
de Henares, con dos mil años de historia y que cuenta con la única urbe
romana visitable de la Comunidad de Madrid. La propuesta contó con un

programa muy variado que va de lo académico al entretenimiento para todos
los públicos. La alcaldesa Judith Piquet animó a todos los madrileños a visitar
Complutum Renacida “los orígenes de nuestra ciudad romana, la más
importante en el centro de la península hace cerca de dos mil años, con
instalaciones ampliadas, renovadas y mejoradas, como la espectacular
Casa de Hippolytus”. “Trabajaremos para que esta fiesta romana de todos
los madrileños sea reconocida como Fiesta de Interés Turístico Regional”,
ha añadido la regidora, que considera Complutum Renacida la mejor
ventana para asomarse “a la historia viva, palpitante e inspiradora de la
madre romana de nuestra ciudad actual”.
Seis días de programación Así, durante seis días, Alcalá fue escenario de
un viaje en el tiempo a la antigua Roma. El público pudo disfrutar de

Alcalá de Henares celebró la IV Edición de  
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       e Complutum Renacida

conferencias, un campamento romano con actividades organizadas por casi un
centenar de recreadores históricos de toda España, un desfile militar, visitas
guiadas y visitas teatralizadas en la ciudad romana y también en la Casa de
Hippolytus, que celebró el 25 aniversario de su apertura, un mercado romano lleno
de actividad y sorpresas y con un gran Circus Maximus que volvió a ofrecer
espectáculos inolvidables. Junto a actividades repitieron, como De Cañas con los
Romanos, hubo novedades como las bailarinas romanas que, además de ofrecer
dos actuaciones en el recinto amurallado, también hicieron un recorrido por la
historia de las castañuelas, que ya conocían los romanos, en su taller ‘De los
Crótalos a las Castañuelas’. Un año más, el mercado romano trajo puestos de
calidad y pasacalles y un Circus Maximus donde el público pudo disfrutar de luchas
de gladiadores y carreras de aurigas en un anfiteatro con 1.500 plazas.
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La Concejalía de Participación facilita la 
consulta de las propuestas de los plenos de los 
distritos a través de la web del Ayuntamiento 

La concejala de Participación Ciudadana y Distritos,
Esther de Andrés, mantuvo un interesante encuentro
con representantes de la 'A.VV. Distrito VIII' para
escuchar sus sugerencias y posibles colaboraciones
futuras que mejoren el bienestar de los vecinos 

La Concejalía de Participación ha promovido la publicación,
por primera vez, de las propuestas presentadas por todos
los vocales de los plenos de distrito (asociaciones, entidades
culturales y grupos políticos) para que los vecinos puedan
consultarlas. A través del siguiente enlace
https://distritos.ayto-alcaladehenares.es/ se podrá acceder
a los diferentes distritos, seleccionarlos y acceder a “últimas
Sesiones Plenarias”, que albergará toda la información
detallada. Además, también de forma pionera, se puede
consultar en el apartado de Participación Ciudadana,
(https://participacionciudadana.aytoalcaladehenares.es/
reservas-de-espacios-municipales/)  información sobre cómo
reservar espacios municipales. 

Se podrá acceder a la información relativa a la reserva de espacios municipales 

La Concejalía de Participación Ciudadana y
Distritos abrió la convocatoria para la formación
de los Consejos de Barrio de la legislatura 2023 a
2027. El periodo de inscripción de los mismos es
hasta el 17 de mayo. El formulario de inscripción
ya está disponible en la web de Participación
Ciudadana, (https://participacionciudadana.ayto-
alcaladehenares.es/los-consejos-de-barrio/). 
Para la configuración de los mismos, deben
inscribirse al menos 15 vecinos. Los Consejos de
Barrio son órganos de participación democrática,
asesoramiento y consulta de asuntos que afectan
concretamente a su territorio y a la ciudad. 
Son órganos vecinales, cercanos y accesibles,
desde el que los vecinos pueden trasladar sus
demandas e inquietudes a las Juntas Municipales
de Distrito. De conformidad con lo dispuesto en
los artículos 70.2 y 72.b) del Reglamento
Orgánico de Participación Ciudadana, en
adelante ROPC, en el municipio de Alcalá de
Henares, desde la Concejalía de Participación
Ciudadana y Distritos, a través de las Juntas
Municipales de Distrito, se va a proceder a
convocar a los vecinos, trabajadores y a las
entidades ciudadanas con representación de
cada Distrito, para la inscripción vecinal para la
formación de los Consejos de Barrio durante la
legislatura 2023-2027.
Estos son los posibles Consejos de Barrio en cada
Distrito de Alcalá de Henares:
DISTRITO I - Consejo 1 (1. Centro histórico) 
- Consejo 2 (2. San Isidro, 3. Estación, 4. 
Daoíz y Velarde, 5. Talamanca).
- Consejo 3 (6. Venecia, 7. Las moreras, 8. 
Av. Guadalajara, 9. Ronda Ancha, Azucena, 
10. Boisán)
DISTRITO II - Consejo 4 (11. Tabla Pintora, 
12. Nueva Alcalá, 13. Nueva Rinconada).
- Consejo 5 (14. Reyes Católicos, 15. Rinconada,
16. Los Gorriones. 17. Barrio del Pilar (de Ronda
Fiscal a Núñez de Guzmán - Camino del Juncal).
- Consejo 6 (18. Manigua, 19. Gal, 20. Puerta de
Madrid, 21. Reyes II (Norte de Núñez de Guzmán
- Camino del Juncal, hasta vías del tren)
DISTRITO III - Consejo 7 (22.Garena).
- Consejo 8 (23. IVIASA, 24. Campo del Ángel,
25. Chorrillo, 26. Los Toreros, 27. Diego de Ros
Medrano, 28. El Olivar)
DISTRITO IV - Consejo 9 (29. Ensanche, 30.
Colonia militar Primo de Rivera).
-  Consejo 10 (31. Espartales norte,32. Espartales
Sur, 33. Ciudad 10, 34. Universidad).
DISTRITO V -  Consejo 11 (35. El Val (Sur de Lope
de Figueroa - Camino de los Afligidos desde Pza.
de la Juventud), 36. Juan de Austria (entre Vía
Complutense y Lope de Figueroa), 37. Caballería
española (C/ Dulcinea).
- Consejo 12 (38. Los Nogales, 39. Senda perdida
- Aviación española, 40. Ciudad del Aire)

Abierto el plazo para
la Inscripción en los
Consejos de Barrio

Esther de Andrés



Ampliado hasta julio el plazo de solicitud de ayudas para la
rehabilitación de edificios de viviendas de tres barrios en 
Alcalá de Henares a través de la Oficina de Rehabilitación

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares y la
Comunidad de Madrid han ampliado hasta
julio el plazo de solicitud de ayudas para la
rehabilitación de tres barrios en Alcalá de
Henares a través de la Oficina de Rehabilitación
municipal. Así lo anunció la alcaldesa de Alcalá
de Henares, Judith Piquet, en su visita a la
Oficina de Rehabilitación, en la que estuvo
acompañada por el concejal de Desarrollo
Económico y Empleo, Antonio Peñalver.   
La Oficina, que hasta ahora ha atendido unas
50 consultas, tiene como misión proporcionar
información, asesoramiento y ayuda en la
gestión de solicitudes para las subvenciones
del “Programa de ayuda a las actuaciones de
rehabilitación a nivel de barrio” (Programa 1)
del Plan de Recuperación, Transformación y
Resiliencia, financiado por la Unión Europea-
Next Generation EU, se dirigen a la
rehabilitación de edificios de viviendas en los
barrios Bº Lope de Vega, Nueva Alcalá-Tabla
Pintora y Reyes Católicos-Los Gorriones. Está
situada en calle Victoria, 10, 1ª planta (Casa de
los Lizana), ofreciendo un canal directo de
comunicación a través del teléfono 91 888 33
00 (extensión 4356) y el correo electrónico
ofrehabilitacion@ayto-alcaladehenares.es. 
Las ayudas cubrirán entre el 40% y el 80% del
coste, siempre en función del tipo de actuación
y de la mejora de la eficiencia energética que supongan. Las actuaciones
objeto de financiación a través de este Programa deberán estar finalizadas
antes del día 30 de junio de 2026. La alcaldesa destacó que “en la
convocatoria de esta subvención prima la eficiencia energética y se han
interesado en ella desde comunidades de vecinos hasta propietarios de
edificios, así como administradores de fincas y profesionales del sector
de la edificación para tareas de reparación que van a suponer como

mínimo un ahorro energético del 30%”.  Por su parte Antonio Peñalver
dijo que “esta oficina está atendida por expertos que tienen como
objetivo difundir y promocionar este programa de ayudas y las
importantes mejoras y ahorros que se pueden conseguir con la
rehabilitación de las viviendas y edificios residenciales”. Y que por otro
lado “ofrecen apoyo técnico a proyectos susceptibles de acogerse a
este programa y asesoran a los agentes gestores de la rehabilitación”.

La alcaldesa, Judith Piquet y el concejal de Desarrollo Económico y Empleo, Antonio Peñalver, visitaron la Oficina de Rehabilitación.

La fecha límite actual, que finalizaba este próximo 6 de mayo, queda prorrogada hasta el 8 de julio de 2024.

La Oficina, que hasta ahora ha atendido unas 50 consultas, tiene como misión proporcionar información, asesoramiento y ayuda.
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Alcalá de Henares va a recuperar la Noche en Blanco, cuya última edición
se desarrolló hace una década, con una programación que contempla más
de 100 actividades en la tarde-noche del 18 de mayo, que además coincide
con la Noche de los Museos.
La alcaldesa, Judith Piquet, presentó esta extensa programación donde
los colectivos y las asociaciones son los verdaderos protagonistas y en la
que todos los espacios Patrimonio de la Humanidad acogerán espectáculos
musicales, folclore, visitas a monumentos, eventos en comercios,
representaciones de teatro, citas gastronómicas, exposiciones, lecturas,
proyecciones de cine, pasatiempos para niños, juegos de mesa o danza.
El acto de presentación, que se desarrolló en la Casa de la Entrevista y que

estuvo amenizado por el baile de Jessi y Rodrigo y por la interpretación
de piezas musicales a cargo de Irene Rodríguez y Julieta Pinedo,
instrumentistas de la Banda Sinfónica Complutense, también contó con la
participación de la vicerrectora de Relaciones Internacionales y
Coordinación de la Universidad de Alcalá, María Sarabia.  Mónica Ropero,
autora del cartel, y Claudio Monterroso, creador de los contenidos de la
Noche en Blanco, así como otros miembros del equipo de Gobierno y de
la Corporación, también estuvieron presentes en el acto. En esta fiesta de
las artes y las letras, de la imaginación, el encuentro, el diálogo y la
diversión, participan numerosas entidades, asociaciones y ciudadanos, que
han querido aportar su granito de arena para que la noche del 18 de mayo
Alcalá brille más blanca que nunca.
Un maratón de actividades La alcaldesa indicó que “la Noche en Blanco
es una celebración de Ciudad y de los ciudadanos. Y por eso nuestra
gratitud con todos las asociaciones, instituciones, negocios o
particulares que se han comprometido con este acontecimiento y que
le han dado la visión popular, abierta y multidisciplinar que queremos

que tenga”. “Se trata -afirmó Piquet- de un maratón de actos y de
convocatorias para todas las edades, para todos los gustos y para todos
los públicos posibles, que ha sido posible gracias a la voluntad y la
generosidad de cientos de personas que han respondido
afirmativamente a la frase con la que todo empezó de nuevo: “¿Qué
puedes hacer tú por la Noche en Blanco?”. La regidora también quiso
agradecer el trabajo de todos estos colectivos, así como a los trabajadores
municipales que hacen posible la celebración de esta Noche en Blanco,
junto a los técnicos de otras instituciones para recuperar este lugar de
encuentro, de entendimiento y de disfrute colectivo. “Todo lo que hay en
el programa está hecho con amor, con emoción y con pasión, para
disfrutarlo en el mejor lugar posible, que es nuestro centro histórico,
Patrimonio Mundial. Alcalá siempre enamora, y también con este sueño
de una noche de primavera que es su Noche en Blanco”, concluyó.
Se puede consultar la programación al completo en la web culturalcala.es.

Alcalá de Henares recupera la Noche en Blanco 
con más de 100 actividades el sábado 18 de mayo

Música, gastronomía, exposiciones, cine, conferencias o visitas a monumentos conforman el programa

La alcaldesa, Judith Piquet, presentó esta extensa
programación donde los colectivos y las asociaciones son
los verdaderos protagonistas y en la que todos los
espacios Patrimonio de la Humanidad acogerán

espectáculos musicales, folclore, visitas a monumentos,
eventos en comercios, representaciones de teatro, citas
gastronómicas, exposiciones, lecturas, proyecciones de
cine, pasatiempos para niños, juegos de mesa o danza.
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La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de
Alcalá de Henares aprobó, a propuesta de la
Concejalía de Comercio, las Bases del
novedoso “Concurso de iluminación de
escaparates del centro histórico”. El próximo
sábado, 18 de mayo, el Ayuntamiento de
Alcalá de Henares ha organizado la
celebración de la “Noche en Blanco”, cuya
última edición se desarrolló hace una década,
con una programación que contempla más de
100 actividades, que además coincide con la
Noche de los Museos. Como resultado del
trabajo transversal de las diversas áreas de
Gobierno, la Concejalía de Comercio se suma
a la celebración convocando un concurso de
iluminación de escaparates cuyo objetivo principal, según explicó la
concejala de Comercio, Orlena de Miguel, es “apoyar la actividad
económica, incentivar el embellecimiento de la ciudad, potenciar su
atractivo turístico e integrar el tejido empresarial en la vida de la ciudad
y sus celebraciones”. Con este fin, se pretende reconocer y premiar el
esfuerzo que los comerciantes realizan para mejorar la imagen de sus
escaparates y sus establecimientos, y por ende la del centro histórico de
la ciudad. En esta ocasión, el concurso premiará a los establecimientos
participantes con mejor iluminación decorativa inspirada en el evento de
la Noche en Blanco. Podrán participar todas las actividades comerciales,
hosteleras y otros negocios empresariales, ubicados en calles del centro

histórico de Alcalá de Henares, que cuenten
con establecimiento físico abierto al público
y escaparates o fachada a la calle, y cumplan
con las presentes bases de participación.
Premios e inscripciones Se establecen los
siguientes premios: un primer premio dotado
con 800 euros, un segundo clasificado que
obtendrá 500 euros y un tercero con un
premio de 300 euros. Todos ellos recibirán
también un diploma de reconocimiento.
Las inscripciones en el citado concurso son
gratuitas. El plazo de presentación de
solicitudes estará vigente hasta las 14:00
horas del 17 de mayo de 2024.
La inscripción se podrá realizar a través del

“Portal de inscripciones municipal”: https://inscripciones.ayto-
alcaladehenares.es Además, desde la Concejalía de Comercio se invitó a
todas las actividades comerciales y empresariales que lo deseen, a formar
parte de la oferta de actividades que la ciudad pondrá a disposición de
resientes y visitantes durante esta jornada. Hay actividades programadas
hasta las 23:00 horas. Visitas guiadas, teatro, cine, pasacalles, actuaciones
musicales, baile, juegos, talleres, conferencias, magia, cuentacuentos,
yoga, entre otras muchas. Además, monumentos y exposiciones abrirán
sus puertas hasta las 24:00 horas.   El programa completo de la “Noche en
Blanco” está publicado en la página web de Cultura del Ayuntamiento de
Alcalá, https://culturalcala.es/ – Noche en Blanco.

La Concejalía de Comercio se suma a la celebración de la Noche en Blanco
convocando un Concurso de Iluminación de Escaparates del Casco Histórico

Orlena de Miguel, concejala de Comercio del Ayuntamiento
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El Ente Público Empresarial Alcalá Desarrollo aprobó en el Consejo de
Administración diferentes actuaciones dirigidas a la reactivación económica en
el municipio, con la firma de sendos convenios de colaboración con dos
asociaciones de comerciantes. En un esfuerzo por fortalecer la colaboración
entre el gobierno municipal y el sector empresarial, la alcaldesa, Judith Piquet,
firmó dos importantes convenios con los presidentes de dos destacadas
asociaciones de comerciantes, en un acto celebrado en el Ayuntamiento de la
ciudad. La alcaldesa destacó la importancia de estas alianzas, afirmó que "la
colaboración entre el ayuntamiento y las asociaciones de comerciantes es
fundamental para impulsar el desarrollo socioeconómico en nuestra ciudad.
Estos convenios representan un paso importante hacia la creación de un
entorno favorable para el crecimiento y la prosperidad de nuestros
comerciantes y empresarios, logrando con ellos la protección del pequeño
comercio y su repercusión en el mantenimiento del empleo en la ciudad”.
Los convenios se firmaron para los próximos dos años con la Asociación de
Comerciantes del Henares (ACOHEN) y con la Asociación de Comerciantes del
Distrito IV (ACOEN). El primero de ellos facilitará el desarrollo de acciones que
redunden en la reactivación de comercios de proximidad que no disponen de
asociaciones específicas de revitalización del comercio en su zona. El convenio
firmado con ACOEN, por su parte, está dirigido a poner en marcha acciones
que propicien la mejora y promoción del pequeño comercio del distrito. A la
firma acudieron la concejala de Comercio, Orlena de Miguel, y el Concejal de
Desarrollo Económico y Empleo, Antonio Peñalver, además del presidente de
la Asociación de Comerciantes del Henares, Miguel Ángel Fuentes Colomina,
y la presidenta de la Asociación de Comerciantes del Distrito IV, Verónica de
Andrés, acompañada de la tesorera de dicha asociación, Gema Llull.

Estos acuerdos representan un hito significativo en la promoción del desarrollo
económico local y el fortalecimiento del tejido empresarial en nuestra ciudad.
El objetivo, en conjunto, es la promoción del comercio local a través de la
organización, desarrollo y ejecución de actividades y programas relativos a la
promoción del pequeño comercio y en la organización de encuentros
empresariales, ferias, foros, exposiciones, seminarios y demás actuaciones
promocionales e informativas y, especialmente, aquellas que promuevan
políticas y programas de apoyo a las pequeñas y medianas empresas
favoreciendo con ello el crecimiento del tejido empresarial alcalaíno y, en
consecuencia, la creación, mantenimiento y mejora del empleo. Con la firma
de ellos, se establece un marco de cooperación sólido y duradero entre el
ayuntamiento a través del EPE ‘Alcalá Desarrollo’ y las asociaciones de
comerciantes, con el objetivo de trabajar de manera conjunta para el fomento,
en general, del desarrollo económico.

Alcalá Desarrollo apuesta por el desarrollo económico y empresarial de la ciudad con 
la firma de sendos convenios de colaboración con dos asociaciones de comerciantes
Los acuerdos se han suscrito con los colectivos ACOHEN y ACOEN para los dos próximos 
años y tienen como objetivo la promoción del comercio de proximidad en Alcalá de Henares 



Tuvo lugar en el antiguo Hospital de Santa María
La Rica y con la asistencia del concejal de
Cultura, Santiago Alonso, y de César Gallego,
responsable y precursor de Alcalá es Música; la
presentación de la que será la VIII edición de
“Alcalá Suena”. Además, acudió la teniente de
alcaldesa, Isabel Ruiz, los concejales Antonio
Saldaña y Teófilo Lozano y otros miembros de la
Corporación. Esta programación surge como
resultado del apoyo del Ayuntamiento de Alcalá
de Henares a un proyecto cultural surgido del
tejido asociativo local, a través de la
programación del Festival de Música Alcalá
Suena, producido artísticamente por la
Asociación Alcalá es Música, con el fin de
celebrar en los primeros días del mes de junio
el Día de la Música, un evento que forma parte
del calendario cultural y que a nivel europeo se
celebra el 21 de junio. El concejal de Cultura
Santiago Alonso afirmó en la presentación que:
“Alcalá de Henares volverá a llenar su Casco
Histórico de música en directo los días 7, 8 y
9 de junio. El Festival Alcalá Suena, convertido
ya en todo un referente de festivales musicales gratuitos al aire libre de la
Comunidad de Madrid, celebra durante estos tres días una nueva edición
en la que tendrán cabida todos los estilos y gustos musicales”.
Para ello, el Ayuntamiento puso en marcha las bases del concurso online Alcalá
Suena, cuyas inscripciones han estado abiertas desde su publicación en la Base
Nacional de subvenciones y hasta el 23 de febrero.
En el concurso online se registraron, a través de la web puesta en marcha por
el Ayuntamiento, un total de 523 bandas de música, de todas ellas, 105
corresponden a bandas o músicos alcalaínos. Han querido participar
agrupaciones de todo el territorio nacional y también de otros países.
Alcalá Suena 2024 contará con 6 escenarios repartidos por el casco histórico
de la ciudad Patrimonio de la Humanidad. Esta edición trae algunas

novedades: habrá 2 escenarios de mañana para las sesiones vermú, que
estarán en la Plaza de Palacio y, por primera vez, en el Huerto de los Leones.
Los conciertos de tarde y noche se celebrarán en otros 4 escenarios ya
conocidos para el público del festival: Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego,
Teatro Salón Cervantes y Parque O’Donnell.
Como cada año, el festival contará con 3 cabezas de cartel de la escena
nacional e internacional para cerrar cada día el escenario principal de la Plaza
de Cervantes. Esta IX edición de Alcalá Suena contará con el «exotic R&B» de
The Limboos, el auténtico highlife de Ghana de la mano de Santrofi y el beat

soul de Quinn DeVeaux (EE. UU.). Se sigue manteniendo el porcentaje de
bandas alcalaínas a través de las bases del concurso, para garantizar que el
70% de bandas sean bandas alcalaínas, a fin de promocionar y apoyar la
escena musical local, que es el objetivo principal de este evento, cuyo proyecto
surgió del tejido asociativo local, a través de la Asociación Alcalá es Música, y
que desde su creación ha sido apoyado por el Ayuntamiento de Alcalá de
Henares, llegando a ser lo que es, una cita cultural más de nuestro calendario
cultural. El jurado de esta edición ha otorgado el primer premio del concurso
a Las Sexpeares, un grupo de indie-punk femenino con sede en Barakaldo. El
segundo premio se ha otorgado a la artista Musgö, que nos muestra la fusión
de los nuevos sonidos con el arpa. Se unen a ellos los vencedores por estilos
donde podemos encontrar artistas alcalaínos como Carlitos Chacal Trío
(categoría jazz/acústico/clásica/lírica) y Celia Becks (categoría indie/pop), junto
a Anís Guateque (categoría fusión/worldmusic), Blue Bizarre (categoría
rock/metal), Not Found (categoría soul/funk/R&B), Dr. Sapo (categoría
infantil/familiar) que hoy ha acudido a la presentación con su música y
Canchalera (categoría abierta/resto de estilos).
Completan el cartel las 50 bandas finalistas: Adestono, Adiós Cordura, Agua
Rata, Alba March, Alejandro y María Laura, BASURA, Bloco Virado, BRAVA,
BuenabullaMusic (BBM), Canchalera, Caracolino Band, CERRAOS, Chuzos de
punta, DELSOL, Diego Jiménez Alonso, Drunk in Palace, El niño Lord.Cah, Eva
Calero, GABRIEL KAZZ, JIPIS ATÓMICOS, Julia Bengala, KANE & EL JARO,
La Chapelle, LA MILAGROSA, La ONU, Looping GREIS, LOS PERSONAJES, ,
Hey Chabon, Louisiana Dixieland, Maestro C., Mar Punzón, María Barajas,
Melton, MOLINA MOLINA, MUD, PANETONE, Pata Punn!!, Pau Vegas, Poet
RSD, Q-UNIQ, Red Cactus, Sandungaia, Santa Planta, Strip Saints, Todo Bien
Todo Mal, The Hightowers, The Killer Kids, Transmisión N, Tribu TUPUJUME,
Upperlips y YasseveraEl jurado ha estado compuesto por:
• Ana Mayoral, representante de la asociación Alcalá es Música.
• Rocío Caballero, representante de las Peñas de Alcalá.
• David Sánchez, director del Festival KeKaña (Guadalajara).
• Guillermo de la Torre, representante de la Consejería de Cultura de la CAM.
• J. J. Machuca, pianista y teclista en bandas como Lori Meyers o Lagartija Nick.
• Antonio Balmisa, conductor del pódcast Amplifica2 de Radio Creactividad.
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Se trata de un Festival de Música que tendrá lugar los días 7, 8 y 9 de Junio

“Alcalá Suena” Llenará de Música la Ciudad con más 
de 50 Conciertos Gratuitos en 6 Espacios Diferentes  

Esta edición trae algunas novedades: habrá 2 escenarios
de mañana para las sesiones vermú, que estarán en la
Plaza de Palacio y, por primera vez, en el Huerto de los
Leones. Los conciertos de tarde y noche se celebrarán
en otros 4 escenarios ya conocidos para el público 
del festival: Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego, 

Teatro Salón Cervantes y Parque O’Donnell.

Los conciertos de tarde y noche se celebrarán en otros 4 escenarios ya conocidos para el público: 
Plaza de Cervantes, Plaza de San Diego, Teatro Salón Cervantes y Parque O’Donnell 
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Entrevista a José María Galofré, CEO de Volvo España en el acto de entrega de los p             

El pasado 8 de mayo el Concesionario Volvo Auto Elia
celebró haber ganado los exclusivos Premios
Nacionales de Ventas y Sostenibilidad 2023, al acto
asistieron diversas personalidades del mundo del
automóvil y en especial de la marca Volvo
representada por su CEO José María Galofré, también
asistió al acto Vicente Pérez, concejal de Medio
Ambiente del Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 
Quijotes tuvo la oportunidad de entrevistar a José
María Galofré para conocer más de cerca su valoración
sobre estos premios obtenidos por el concesionario
de Alcalá de Henares Auto Elia, así como del actual
momento que vive el sector del Automóvil y los
futuros cambios que viviremos a corto plazo.

Quijotes.- ¿Qué significa para la marca Volvo, que un
concesionario como Auto Elia haya ganado el Premio
Nacional de Ventas y de Sostenibilidad 2023?
J.M.- Significa alegría, porque llevamos 35 años
representando a esta compañía. Todo el equipo
trabaja en transmitir los valores de esta gran casa, que
son fundamentalmente cuidar a las personas y al
medio ambiente. Y esto es lo que se hace cada día.
Ser el número uno en ventas representa un gran
esfuerzo por parte de mucha gente. Sé que esto lo
digo mucho, pero es verdad, nuestros mejores
vendedores son nuestros propios clientes. Un cliente
contento es el que va a hacer que esta marca cada vez
se conozca más. Llevamos 35 años compartiendo y

“Volvo es líder en Valores Humanitarios, porque        

José María Galofré, CEO de Volvo España El Concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Vicente Pérez, asistió a la entrega de los premios a Volvo Auto Elia

Volvo Auto Elia Premio a la Sostenibilidad 2023
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                premios al Concesionario Auto Elia Premio Nacional de Ventas y Sostenibilidad 2023 

luchando juntos, y, desde luego que estamos de celebración, por las ventas y por
la sostenibilidad. Esto representa el camino de Volvo. No hemos dejado de crecer.
En menos de siete años hemos doblado en volumen y hemos cuadriplicado la
retención de nuestros clientes.
Quijotes.- Volvo Auto Elia está considerado como uno de los concesionarios
más vanguardistas en todas sus ubicaciones, Alcalá de Henares, Guadalajara,
Madrid… Es un digno representante de la marca.
J.M.- Sin duda. Todos nuestros concesionarios representan a Volvo y transmiten
sus valores. Pero hay que tener en cuenta que detrás de todo esto hay personas.
Auto Elia está liderado por Antonio Benito, un gran empresario, que hace 35 años
vendió 15 Volvos y hoy vende 2000. Y esto solo se consigue con una visión de
liderazgo y empuje de todo el equipo.   Él se encarga de que cada una de las

personas que trabajan en Auto Elia, vivan el trabajo como algo personal. Y esa
responsabilidad y ese compromiso con la marca hace que Auto Elia sea un
símbolo especial para nosotros, pero también es una buena representación para
el resto de concesionarios, ya que Antonio es el presidente de la agrupación de
todos los concesionarios. De modo que confiamos en él tanto nosotros como
nuestros concesionarios. 
Quijotes.- ¿En qué momento se encuentra Volvo en cuanto a automóviles
híbridos eléctricos, teniendo en cuenta que la Inteligencia Artificial está
llamando a la puerta?
J.M.- Lo que nos hemos planteado es que queremos una movilidad personal para
nuestros clientes, además de una movilidad segura y sostenible. La movilidad
personal se da gracias a la digitalización. Queremos que cada persona disfrute de
su vehículo y que tenga más tiempo para su propia vida. Por eso, desde cualquiera
de las aplicaciones de móvil podemos saber qué le ocurre a nuestro coche.

      e cuidamos a las Personas y al Medio Ambiente”

“Ser el número uno en ventas representa un gran
esfuerzo por parte de mucha gente.”

“Todo el equipo trabaja en transmitir los valores 
de esta gran casa, que son fundamentalmente cuidar 

a las personas y al medio ambiente.”

Antonio Benito, Gerente del Concesionario Auto Elia

Antonio Benito, Gerente de Auto Elia, junto a los dos premios obtenidos
Volvo Auto Elia Premio Nacional de Ventas 2023
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Además, se puede acceder a los talleres de nuestros concesionarios, y a a la agenda
de nuestros mecánicos. Esto hace que, a la hora de cerrar la cita, el mecánico sabe
cuál es la reparación que necesita. Por eso, un 85 % de las reparaciones se realizan
en menos de una hora. Y esto es hacerles la vida más fácil a nuestros clientes. Esta
compañía nació hace 97 años con un propósito especial. Nos dimos cuenta de que
la movilidad es básica para el ser humano y de que el automóvil iba a ser clave en
el siguiente siglo. Pero también estaba el riesgo de la accidentabilidad y la
siniestralidad. Los dos fundadores Larson y Gabrielsson se comprometieron a hacer
coches seguros, no sólo para el que lo ocupa, sino también para los ciclistas, los
peatones y para nuestro planeta. En cuanto a la Inteligencia Artificial, Volvo no deja
de investigar en el laboratorio, y cada año, cumplimos con el acuerdo que tenemos
con el Gobierno sueco, de proceder en un accidente, como si fuéramos los peritos
de una compañía de seguros o la Guardia Civil en los atestados. De modo que
nuestros ingenieros van a revisar los accidentes de forma real. Esto nos ha llevado
a conocer dónde reforzar nuestros vehículos para evitar daños y nos ha llevado a
conocer que al 90 % los accidentes son por causas humanas, errores humanos. Un
26 % es debido al alcohol y casi un 30 % se producen por despistes. Esto es lo que
nos hace ir apoyándonos en la Inteligencia Artificial. Conseguimos que, aunque el
conductor esté despistado, el coche frene solo para evitar el accidente. Por eso la
Inteligencia Artificial es tan útil para la seguridad de nuestros coches. 

Quijotes.- Ya falta menos para el año 2030, fecha en la que usted dijo que toda
la gama de vehículos Volvo serían 100% eléctricos ¿Será esto posible?
J.M.- Vamos a intentarlo. Nuestra visión va más allá de 2030. En la Cumbre de París
de 2015, los europeos nos comprometimos a reducir las emisiones de CO2. En 2025
habremos reducido más del 60 % de estas emisiones. En Volvo, desde 2018 hasta
el día de hoy hemos conseguido reducir hasta un 48% las emisiones. A nuestros
clientes que quieren un coche para usar en ciudad, que no se plantea hacer grandes
viajes, recomendamos que lo más barato y lo más divertido de usar y el más
sostenible es el eléctrico. Para nosotros 2030 es una fecha dentro de un gran plan. 
Quijotes.- ¿Veremos, por tanto, más cargadores eléctricos en las gasolineras?
J.M.- No tenemos una bola de cristal, pero ahí está la ley. Lo que hace falta en
cualquier transformación y progreso humano se haga desde la parte pública y
privada. Si el área pública no ayuda al área privada es muy complicado. Y, desde
luego, la sostenibilidad es una responsabilidad de cada ciudadano. 

Desde Bruselas se ha exigido en los planes energéticos nacionales, de todos los
miembros de la Unión Europea, que el 31 de diciembre de 2025, cada 60 Km habrá
cargadores de carga rápida, de corriente continua, de 50 kilovatios, lo que quiere
decir que tendremos superado, por completo, el movernos en viajes largos con un
coche eléctrico. 
Quijotes.- Volvo ha sido una marca innovadora al poner a la venta el modelo
EX30  a través de su página web y mediante renting o suscripción ¿Por qué
esta puesta tan avanzada? 
J.M.- Cuando somos empresarios tenemos la obligación de dar lo que el cliente
nos pide. Nuestra obligación es adaptarnos y adecuarnos a las nuevas demandas.
Tenemos una red comercial maravillosa. Desde el punto de vista digital, contamos
con la web y desde el punto de vista físico, los concesionarios. De esta manera
conjunta, nuestros clientes tienen todas las modalidades que prefieran para
disfrutar de nuestros coches. Cuando el cliente nos demanda algo nuevo, tratamos
de ofrecérselo. Además, he de decir que, de momento, somos la única marca que
tiene el compromiso de entregar el vehículo en la fecha que comunicamos.
Quijotes.- ¿Cómo ve el futuro del automóvil de aquí al año 2030? 
J.M.- Yo soy una persona optimista y muy humanista. Volvo es líder en valores
humanitarios, porque cuidamos a las personas y al medio ambiente. Y creo que el
resto de marcas nos está siguiendo. Quiero compartir que un ingeniero de Volvo,
hace 65 años, inventó el cinturón de seguridad. Volvo liberó la patente porque
entendió que era más importante que todos los fabricantes tuviesen el cinturón al
dinero que representaba. Yo creo que el movimiento de Volvo hacia un mundo más
sostenible también va a ser seguido por el resto. 
Quijotes.- ¿Cuál es el secreto de Auto Elia para obtener este éxito?
A.B.- Por supuesto que el trabajo en equipo, y sobre todo, porque es el mismo
equipo el que lleva muchos años trabajando juntos, y se ha logrado formar un gran
equipo de profesionales. Todos estamos enfocados a la satisfacción del cliente, y
tratamos de darle lo que demandan. 
Quijotes.-¿De cara a este año 2024 se espera un récord de ventas en el
concesionario Auto Elia?
A.B.- Sí claro. Nosotros, en el primer cuatrimestre, llevamos un aumento del 28%
comparativamente con el año anterior, que ya fue récord. Y, por supuesto,
consideramos que vamos a seguir aumentando las ventas, y sobre todo, en los
vehículos eléctricos, de lo cual estamos muy satisfechos.

“Desde 2018 hasta el día de hoy hemos conseguido
reducir hasta un 48% las emisiones”

Equipo de Auto Elia con el flamante premio a la Sostenibilidad 2023 Equipo de Auto Elia con el flamante Premio Nacional de Ventas 2023

D. Adrián Navarro y D. Fernando Pinilla con los Premios a la Sostenibilidad y Ventas 2023
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El Partido Popular de Alcalá de Henares
mostró su sorpresa por las críticas del
concejal Ibarra al Gobierno de Pedro
Sánchez, ya que la empresa que sirve

comida en la Residencia Francisco de Vitoria
de Alcalá de Henares, Femar, es la misma que contratan
todas las administraciones y actualmente se encuentra en
más de 800 procesos de licitación, la mayoría del
Gobierno central. La misa que contratan los ministerios
del Gobierno. De hecho, Femar resultó adjudicataria
recientemente del contrato de alimentación del Centro
de Atención a Personas con Discapacidad Física de
Leganés del IMSERSO, dependiente del Ministerio de
Derechos Sociales. Lamentan que la concejala Ibarra no
haya tenido tiempo de preguntar a sus compañeros de
partido por esta empresa y lo comprenden: “Esta tan
ocupada promocionando cremas y mascarillas en su
Instagram que se le ha debido pasar”.

La moción fue aprobada con los votos a favor del PP y Vox y el voto en contra del PSOE

La moción, presentada por PP y Vox,
fue aprobada con el voto favorable 
de todos los grupos políticos

El pleno del mes de abril aprobó
por unanimidad la moción
presentada por Partido Popular y
Vox para poner en marcha una

Red de ‘Comercios amigos de los
mayores’. “La iniciativa de “Comercios
Amigos de los Mayores” se enfoca en crear
una red de establecimientos comerciales que
se comprometen a ofrecer un trato
preferencial y adaptado a las necesidades de
las personas mayores. Lo que queremos es
además de facilitarles el acceso a bienes y
servicios, mejorar su experiencia de compra
y fomentar su inclusión social”, explicó la
concejala de Comercio del Ayuntamiento
Orlena de Miguel.
Algunas características y servicios que podrían
ofrecer estos comercios incluiría la
accesibilidad, una atención personalizada,
precios especiales y descuentos, horarios de
compra preferenciales, una señalización clara y

legible, asientos y áreas de descanso, servicios
de entrega a domicilio gratuitos o a bajo costo
para aquellas personas que no puedan llevar
sus compras a casa, talleres y actividades que
promuevan la inclusión social de las personas
mayores o líneas de caja prioritarias para
personas mayores.
La concejala de Mayores Esther de Andrés
explicó que “la implementación de estas
medidas no solo beneficia directamente a las
personas mayores, mejorando su calidad de
vida y autonomía, sino que también puede
generar una imagen positiva del comercio en
los barrios, atrayendo a más clientes de
todas las edades y fomentando una sociedad
más inclusiva y solidaria”.
En este sentido, se creará un distintivo en la
puerta de los comercios para que sea visible
desde el exterior y se publicará en la página
web del Ayuntamiento de Alcalá de Henares,
aquellos comercios que se adhieran a la red.

El pleno municipal aprobó con los votos a favor de Partido Popular de Alcalá y Vox y el voto en contra del PSOE,
la propuesta para la puesta en marcha del Laboratorio de Creación Alcalá (LabCrea) en el Centro Cultural Gilitos,
para el fomento y la promoción de la creación artística interdisciplinar. El concejal Santiago Alonso explicó en la
moción presentada que  “el Centro Cultural Gilitos es un espacio idóneo para convertirse en el referente del

arte contemporáneo y la creación artística en nuestra ciudad”. Alonso recordó que este espacio cuenta con
varias salas multidisciplinares, así como un espacio escénico y posibles espacios expositivos. Cuenta también con espacios
exteriores óptimos para el desarrollo de actividades. “Creemos que la formación artística en nuestra ciudad que históricamente
ha sido cuna de grandes talentos, ciudad universitaria, siendo en la actualidad Ciudad Patrimonio de la Humanidad y Ciudad

de las Artes y las Letras, debe contar con un espacio adecuado donde realizar encuentros, residencias, cursos de verano,

jornadas formativas, conferencias, cursos y talleres, monográficos, etc.”, indicó. En esta línea, el concejal popular señaló que
“colaborar con la Escuela de Arte ‘Alberto Corazón’, la Universidad de Alcalá,

las Escuelas oficiales de Enseñanzas Artísticas, las Academias de España y las

Entidades y Artistas de nuestro municipio, puede fomentar las nuevas

creaciones artísticas interdisciplinares”. En esta línea, Alonso recordó que
desde finales de 2023 se puso a disposición de entidades, empresas y artistas
de la ciudad, un formulario al que se puede acceder de manera voluntaria y
gratuita para adherirse e inscribirse en lo que se ha denominado “Directorio
Artístico de Alcalá”, a fin de poder tener contacto con estos colectivos locales
con su actividad en las artes escénicas, favoreciendo la información y la
comunicación con los mismos, pudiendo así ser invitados a participar en
encuentros trimestrales en los que puedan exponer sus propuestas y
sugerencias, favoreciendo además su implicación y participación en las
actividades que forman parte del calendario cultural municipal. Tras instaurar a

finales de 2023 el Directorio Artístico de Alcalá, donde entidades, empresas y artistas de la ciudad se pueden adherir e inscribirse
gratuitamente, se vienen realizando Encuentros trimestrales con las distintas disciplinas artísticas quienes exponen sus propuestas
y sugerencias. Alonso señaló que “el programa Alcalá a Escena, aprobado con los votos a favor de PP-VOX y las abstenciones
de Más Madrid y PSOE en el pleno ordinario de octubre de 2023, fomenta la muestra de los nuevos proyectos. Por tanto,

creemos necesario complementar, como no puede ser de otra manera, esta nueva política cultural, con la oferta formativa

y la dotación de recursos en este sentido”. El concejal de Cultura indicó que sería “un espacio donde compartir
conocimientos, inquietudes y formación artística, donde investigar, un laboratorio de creación en el que artistas de diversas

disciplinas puedan colaborar con otros artistas o entidades en una transversalidad cultural que integre, promueva y fomente

las sinergias del Directorio Artístico de Alcalá, dentro de nuestras competencias municipales de promoción de la cultura y

los equipamientos culturales”.  Durante estos meses ya se han desarrollado algunos talleres de cerámica (Artes Plásticas) o el
Taller de movimiento y creación los días 10 y 11 de febrero (Artes Escénicas), así como el Taller de Danza Inclusiva: Mover los
cuerpos, para personas con o sin diversidad funcional (16 y 17 de marzo).

El Partido Popular de Alcalá de Henares
mostró su sorpresa por las críticas del 

concejal Ibarra al Gobierno de Pedro Sánchez 

Aprobada por unanimidad 
la moción para crear en Alcalá

una Red de Comercios
Amigos de los Mayores

Aprobada la propuesta para poner en marcha 
el Laboratorio de Creación Alcalá (LabCrea) en Gilitos
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Judith Piquet

Orlena de Miguel

Santiago Alonso



El PSOE de Alcalá de Henares denunció la grave situación que
viven los clubes deportivos de Alcalá de Henares que gestionan
las escuelas deportivas municipales debido a que desde el
equipo de Gobierno de VOX y PP acumula ya cuatro meses de

impagos de las cantidades correspondientes a la gestión de las escuelas
deportivas municipales, una situación que les está ocasionando gravísimos
problemas a la hora de afrontar el pago a los entrenadores  y que puede
repercutir finalmente en las niñas y niños y las familias.
UNA GRAVE SITUACIÓN QUE AFECTA A 4.500 NIÑOS Y NIÑAS DE ALCALÁ 
Los socialistas recordaron que la actualidad existen, gracias a la licitación
gestionada por el gobierno socialista de Javier Rodríguez Palacios, un
presupuesto de 324.469,28 euros para estas escuelas deportivas
municipales de fútbol, baloncesto, rugby, fútbol sala, balonmano, atletismo,
tenis, gimnasia rítmica, patinaje artístico, voleibol, hockey sobre patines,
ciclismo, ajedrez, tiro con arco y bádminton, en las que hay más de 4.500
niños y niñas. Tal y como señala el edil socialista Alberto Blázquez “estas
escuelas deportivas municipales están siendo gestionadas por clubes
deportivos de nuestra ciudad que, pese a su compromiso y gran trabajo,
se enfrentan a situaciones muy complejas en su día a día por la nefasta
gestión del gobierno de VOX y PP, y especialmente del presidente del
Organismo Autónomo Ciudad Deportiva Municipal, Víctor Acosta,
incapaz de gestionar procedimientos ordinarios del día a día, como es el
caso del pago a los clubes que gestionan las escuelas deportivas
municipales. Por todo ello -añade- exigimos al gobierno de VOX y PP y
al Presidente del Organismo Autónomo Ciudad Deportiva Municipal que

resuelvan de manera inmediata esta lamentable situación y paguen todos
los atrasos a los clubes deportivos que gestionan las escuelas deportivas
municipales”.   Los socialistas recuerdan por último que “tenemos unos
clubes que son referentes, que hacen un gran esfuerzo diario para
desarrollar un trabajo que es excelente y vital para miles de niños y
jóvenes de Alcalá, como son club Juventud Alcalá, club Baloncesto Alcalá,
club deportivo Alcalá Hockey, club Patín artístico, club Rugby Alcalá, club
atletismo AJA Alkalá, club atletismo Cervantes, club deportivo escuela
Tenis Alcalá, club deportivo DYS Sport, club gimnasia rítmica Iplacea
Alkalá Nahar, club deportivo Iplacea balonmano, agrupación deportiva
Complutense, club tiro con arco Sagitta, club  Bádminton Alcalá, club
Movistar Inter de fútbol sala, club Jaque y Mate Venceremos y club
ciclismo Rodríguez Magro, que tienen todo nuestro apoyo”.

Los socialistas complutenses denunciaron la “grave situación
que viven los clubes deportivos de nuestra ciudad que
participan en competiciones oficiales de ámbito nacional y
de carácter no profesional” ante el impago de las Ayudas

concedidas correspondientes a la temporada 2022-2023.
UNAS AYUDAS PUESTAS EN MARCHA POR EL PSOE Desde las filas
socialistas recordaron que “fue el gobierno de Javier Rodríguez Palacios
el que consignó presupuestariamente y convocó Ayudas para aquellos
clubes deportivos que tenían equipos que participaban oficialmente en
competiciones de ámbito nacional de carácter no profesional, con una
dotación de 110.000 euros. Estas ayudas -añadieron- no existieron con
los gobiernos del PP y se impulsó por el gobierno socialista gracias a los
presupuestos de 2020, aprobados por el PSOE y con el voto en contra
de PP y VOX”. El edil socialista Alberto Blázquez señaló en este sentido
que “las ayudas impulsadas con los Gobierno de Javier Rodríguez

Palacios eran y son muy necesarias para proporcionar a los clubes una
fuente de financiación que les permita completar sus presupuestos y
hacer viable la participación de sus equipos en competiciones oficiales
de ámbito nacional, las cuales les suponen cuantiosos gastos en
desplazamientos, alojamiento, arbitrajes y  licencias federativas”.
IMPAGOS DESDE QUE LLEGÓ EL GOBIERNO VOX-PP Los socialistas
denunciaron como tras la llegada VOX y PP al gobierno de nuestra ciudad
“la gestión en el ámbito deportivo ha sido un verdadero despropósito,
cuyas consecuencias ya las están sufriendo los  clubes. Tenemos -
añadieron- un Presidente del Organismo Autónomo Ciudad Deportiva
Municipal, Víctor Acosta (VOX), que parece más preocupado de sus
intereses personales que de gestionar correctamente el deporte
alcalaíno”. En este punto, los socialistas denunciaron que  han llegado a
acumularse cuatro meses de impago en las escuelas deportivas municipales,
y que “gracias a nuestra denuncia pública y a la presión ejercida por los
propios clubes deportivos, pudieron cobrar las mensualidades de enero
y febrero, quedando aún pendientes las de marzo y abril”.  
Por todo ello, Blázquez se dirigió al equipo de Gobierno para exigir “el
pago inmediato de las Ayudas concedidas para aquellos clubes
deportivos que tenían equipos que competían oficialmente en
competiciones de ámbito nacional de carácter no profesional de la
temporada 2022-23 y que no se ponga en riesgo su estabilidad
presupuestaria y su participación en la próxima temporada”. El edil
reiteró por último “nuestro total apoyo y compromiso con los clubes
deportivos de Alcalá de Henares con los que estaremos a su lado en
todas las justas reclamaciones que realicen al gobierno municipal de VOX
y PP en cuanto a mejoras en las ayudas y subvenciones así como en las
instalaciones deportivas y condiciones de uso de las mismas”.

Los clubes que gestionan las escuelas deportivas municipales acumulan
cuatro meses de impagos del equipo de Gobierno de VOX y PP

Los clubes alcalaínos que compiten en competiciones oficiales de ámbito nacional
aún no han cobrado las ayudas correspondientes a la temporada 2022/23
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La nefasta gestión del nuevo equipo de Gobierno supuso que lo clubes no cobren las cantidades asignadas 



Los Grupos Municipales de Más Madrid-Alcalá y PSOE
llevarán al próximo Pleno Ordinario, que tuvo lugar el 21 de
mayo, una moción que solicite a la Consejería de Educación
del Gobierno de la Comunidad de Madrid la medida

excepcional de centro educativo con adscripción única del CEIP La
Garena al IES Francisca de Pedraza, como ya tiene el CEIP Antonio
Mingote y que, a día de hoy, todos esos alumnos y alumnas que quieran
cursar la Secundaria en el barrio de La Garena y procedan del colegio
público del mismo nombre no tienen garantizada la plaza en el Instituto
Francisca de Pedraza. En la actualidad, el único centro que cuenta con
adscripción única a este instituto es el colegio público Antonio Mingote.
UNA REIVINDICACIÓN HISTÓRICA Cabe recordar que una de las
reivindicaciones históricas de las familias de este barrio era, precisamente,
que dada la situación geográfica de La Garena y su difícil acceso para
menores a otros barrios de la ciudad, se construyera un centro de
Secundaria en el barrio que diera cabida a todos los estudiantes del
mismo. De hecho, el Director de Área Territorial de la DAT Madrid-Este,
Jorge de la Peña, se comprometió en el año 2021 a que el instituto
contaría con 5 líneas, de manera que podría albergar a todos los escolares
del CEIP La Garena y del CEIP Mingote.
La concejala socialista Diana Díaz del Pozo señaló en este sentido “que
el instituto Francisca de Pedraza siga a medio construir sigue trayendo
problemas a los escolares del barrio. Muchos de los niños y niñas que

salen del colegio La Garena no tendrán plaza en el instituto de su
barrio y, aquellos que la tengan, no tendrán garantizado los espacios
adecuados como otros institutos de la ciudad”. Por último, ambos
grupos ofrecerán a los concejales del Partido Popular y VOX sumarse a
esta iniciativa y poder presentar la moción de manera conjunta. Ambas
formaciones proponentes consideran que debe seguir manteniéndose el
consenso que ha imperado mayoritariamente en este tema para dar
solución a las familias afectadas del barrio de La Garena.
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Los escolares del CEIP La Garena no tienen garantizada su plaza en el IES Francisca de Pedraza al no tener adscripción 
única a este centro, como si la tienen los escolares del CEIP Antonio Mingote. Más Madrid Alcalá y PSOE invitan a VOX y PP 
a sumarse a la iniciativa y poder presentar una moción conjunta, como ha venido haciendo el Pleno del Ayuntamiento de

Alcalá de Henares siempre que se ha tratado un tema referente al IES Francisca de Pedraza y a las familias del barrio de La Garena

Más Madrid y PSOE presentarán una moción al próximo Pleno para garantizar
plaza al alumnado del CEIP La Garena en el IES Francisca de Pedraza

Nos quedamos sin contrato de Grúa
Municipal, sin contrato de vigilancia
de las instalaciones deportivas de las
Ciudades deportivas municipales, sin

contrato para el suministro de productos químicos
para las piscinas municipales, con graves impagos a
los clubes deportivos que gestionan las escuelas
deportivas municipales o que participan en
competiciones deportivas de ámbito nacional... y
ahora sin el servicio de reparación y mantenimiento

de instalaciones contra incendios en las ciudades
deportivas municipales, un hecho “muy grave”, que
ha sido denunciado desde el Grupo Socialista de
nuestro Ayuntamiento, que mostró su “honda
preocupación” ante una muestra más “que
evidencia, nuevamente, la nefasta gestión del
Gobierno de VOX-PP y especialmente del
Presidente del Organismo Autónomo Ciudad
Deportiva Municipal, Víctor Acosta”.  
UN CONTRATO CADUCADO QUE PONE EN
RIESGO A LOS USUARIOS Desde las filas socialistas
recordaron que la contratación de este servicio “es
una exigencia legal conforme al Real Decreto
513/2017, de 22 de mayo, por el que se aprueba
el Reglamento de Instalaciones de Protección
contra Incendios (RPCI), ya que el mantenimiento
de equipos y sistemas  debe realizarse por
empresas mantenedoras acreditadas y la
inspección por organismos de control autorizados.
Además -añaden- el mantenimiento e inspección
de equipos a presión es obligatorio conforme al
Real Decreto 2060/2008, de 12 de diciembre”.  

El edil socialista Alberto Blázquez destacó como el
contrato que se licitó en tiempo y forma en 2019
por el anterior gobierno socialista, liderado por
Javier Rodríguez Palacios, “ha vencido sin que el
actual gobierno de VOX-PP haya ni siquiera
iniciado y gestionado un nuevo proceso de
contratación. El contrato venció a finales del
pasado mes de abril y en la actualidad nos
encontramos sin ningún contrato que cubra el
servicio de reparación y mantenimiento de
instalaciones contra incendios en las ciudades
deportivas municipales, algo que es gravísimo y
que puede poner en riesgo la seguridad de los
usuarios de las instalaciones deportivas
municipales de las ciudades deportivas de El Val,
El Juncal y Complejo Deportivo de Espartales”.
Por todo ello, Blázquez se dirigió al equipo de
Gobierno para exigir “una respuesta inmediata
ante este nuevo desatino. Desgraciadamente -
señala- tras un año de gobierno de VOX-PP, un
año en blanco, se acumulan los problemas en la
ciudad y en el deporte alcalaíno”.

Las Ciudades Deportivas de Alcalá, sin servicio de reparación 
y mantenimiento de instalaciones contra incendios tras 
un nuevo contrato que le caduca al gobierno de VOX-PP

La concejala socialista Diana Díaz del Pozo junto a Javier Rodríguez Palacios
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Alcalá de Henares celebró las Fiestas de San Isidro con Actividades
Culturales y Lúdicas, Merienda Popular, Música, Baile o Visitas Guiadas

Arrancaron las Fiestas de San Isidro en Alcalá de Henares con un completo
programa de actividades, que incluyeron actividades culturales y lúdicas,
visitas guiadas, música, baile o una merienda popular.
Una de las novedades de la programación fue la visita al Refugio de la Plaza
de Cervantes. También se programaron visitas guiadas a la Antigua Fábrica
de Harinas; la Ciudad Romana de Complutum; Alcalá Ciudad Patrimonio
de la Humanidad; la Casa de Hippolytus  y el Parque O’Donnell.
Además, tuvo lugar la apertura y presentación de los Talleres de la
Asociación Sociocultural Eras de San Isidro. 
El pasado sábado, 11 de mayo, los asistentes pudieron disfrutar de talleres

para los más pequeños en el Parque de San Isidro, con juegos
desenchufados, talleres de la asociación Alhena, de Totencamp y de las
Concejalías de Medio Ambiente e Igualdad en el jardín de la Quinta de
Cervantes la Asociación Sociocultural Eras de San Isidro propuso una cita
con el yoga. También el Parque de San Isidro acogió las actuaciones de las
Casas Regionales Andalucía, Castilla la Mancha, Centro Extremeño y
Centro Castellano Leonés. El broche lo puso el concierto a cargo de
Estudio 80 con versiones pop y rock de los años 80 y 90. También tuvieron
lugar una exposición y demostración de trabajos de encajes de bolillos, un
taller de chulapas y chulapos, o una masterclass de pintura para todas las
edades, impartida por autores como Mercedes Gavalda, José A. Martínez,
José Manuel Pedrosa, Carlos Fernández Eguía, Pilar Fernández y Antonio

Luengo. Entrega de rosquillas y mosaicos, Gigantes y procesión el domingo
en el Parque de San Isidro El día grande fue el domingo, con un torneo de
partidas rápidas de ajedrez, desfile de centenaria Comparsa de Gigantes
y Cabezudos con charanga acompañados por asociaciones del Distrito I
como la Asociación Juvenil Ballet Albéniz, Centro Extremeño, Grupo de
Dulzainas de la Casa de Soria y la Asociación Swing Alcalá.



Ya a mediodía, dio comienzo la misa acompañada de la Coral Paraninfo y,
a continuación, la procesión en conmemoración de San Isidro Labrador. A
su término comenzó la tradicional entrega de rosquillas de San Isidro y
mosaicos, que estuvo amenizada por la Asociación Swing Alcalá. 
También tuvieron lugar diversas actuaciones como la de la Academia de
baile Creand¡OH!, de la Escuela de Danza Pepe Vento, y de la Academia
de Baile Belén Rodríguez. Para finalizar la jornada, se celebró en el Parque
una merienda popular gratuita y untaller de Chotis, a cargo de la Academia
de Baile Belén Rodríguez. Broche final el 15 de mayo con baile popular,

merienda para los Mayores y Misa en la ermita del Santo Las actividades
no concluyeron el domingo, ya que el lunes, 13 de mayo, el Centro Cívico
Manuel Laredo acogió un Recital de Guitarras a cargo de la Asociación
Sociocultural Eras de San Isidro a partir de las 18:00 horas. El broche final
a las Fiestas de San Isidro 2024 tendrá lugar el miércoles, día 15 de mayo,

con un baile popular y una merienda en el Centro Municipal de Mayores
Cervantes a partir de las 18:00 horas, y una misa solemne en la ermita de
San Isidro acompañada de la Rondalla Parroquial, a las 19:00 horas.
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Visita guiada al Refugio Antiaéreo de la
Guerra Civil, dentro de la programación 

de las Fiestas de San Isidro 

El concejal de Patrimonio Histórico y presidente del Distrito I, Vicente
Pérez, acude a una de las visitas guiadas al Refugio Antiaéreo de la
Guerra Civil ubicado en la Plaza de Cervantes, dentro de la
programación de las Fiestas de San Isidro.
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Ofrenda Floral a la Hermandad de la Virgen del Rocio

La teniente de alcalde Isabel Ruiz Maldonado y los concejales del
Ayuntamiento Antonio Saldaña, Pilar Cruz y Esther de Andrés asistieron a la
misa de romeros y realizaron la tradicional ofrenda floral a la Hermandad de
la Virgen del Rocío de Alcalá de Henares, que reralizó su tradicional romería
junto a miembros de otras cofradías penitenciales y de gloria por la calles de
la ciudad previo a su peregrinación. El Ayuntamiento dio la enhorabuena por
el 40 aniversario de su fundación en nuestra ciudad. Tras la romería, visitaron
a la Hermandad y las escuelas Espiral, Pilar Barbancho y Pepe Vento, que
pasaron la tarde de convivencia en el parque O’Donnell. 💃🏻



La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, y la concejala de
Mayores, Esther de Andrés, han recibido en el Salón de Plenos del
Ayuntamiento a 61 mayores voluntarios que realizaron durante este curso
actividades de forma altruista en los Centros Municipales de Mayores de
la ciudad, compartiendo sus conocimientos con los socios. También
estuvieron presentes los concejales Vicente Pérez y Pilar Cruz, y otros
miembros de la Corporación municipal. Los mayores actuaron durante este
año como “profesores” de medio centenar de cursos de ajedrez, bolillos,
bordados y vainicas, castañuelas, carey, club de lectura, corte y confección,
dibujo y pintura, francés, ganchillo, grabado en vidrio, guitarra, lagartera,
lana, macramé, manualidades, mimbre, patchwork, pintura en tela, yoga,
marquetería, punto palestrino, sevillanas, punto yugoslavo, senderismo y
swarovski. La alcaldesa expresó a todos los voluntarios “toda nuestra
admiración, todo nuestro cariño y toda nuestra gratitud por la labor

que desarrolláis. Es emocionante ver con qué ilusión y con qué ganas
os implicáis –prosiuió- sois un ejemplo y un modelo a seguir, Porque con
este voluntariado no solo realizáis una labor de enseñanza, también
transmitís un entusiasmo, una pasión y una voluntad por manteneros
activos y por vivir la vida. Somos afortunados por teneros”, concluyó.
La concejala de Mayores, por su parte, destacó que son ejemplo de
generosidad y quiso “agradecer el tiempo, la entrega y la ilusión que
todos ponéis en la realización de estos talleres y actividades, para
compartir vuestros conocimientos, vuestras destrezas o vuestro arte con
otras personas”. En Alcalá de Henares existen ocho Centros Municipales
de Mayores: Cervantes, Los Pinos, Campo del Ángel, Gil de Andrade, El
Val, Manuel Azaña, Reyes Católicos y María Zambrano. Al acto acudieron
presidentes y vicepresidentes de las Juntas Directivas de los Centros,
algunos de ellos también ejercen como voluntarios.
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Más de 60 voluntarios de los Centros de Mayores Municipales 
recibieron el reconocimiento por su labor durante este curso

Alcalá de Henares acogió el VII Encuentro de Encajeras de Bolillos con
más de 400 participantes, organizado por la Asociación de Mujeres 
Vía Complutense, en colaboración con la Concejalía de Igualdad 

La primera teniente de alcalde Isabel Ruiz Maldonado, el concejal de Igualdad, Santiago Alonso y la concejala de Participación Ciudadana y
Mayores, Esther De Andres Dominguez dieron la bienvenida a las participantes procedentes tanto de Alcalá de Henares como de otros municipios.
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La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, estuvo presente en el partido de celebración del
centenario de la RSD ALCALÁ, en un encuentro en el que estuvieron también presentes los concejales
Antonio Saldaña, Teófilo Lozano y Pilar Cruz, además de autoridades civiles, militares y deportivas, así
como otros miembros de la Corporación Municipal. Todo ello en un ambiente festivo en el que participó
la 'Banda de Música de la BRIPAC' y que culminó, a la conclusión del partido frente a la AD Torrejon C.F.
(3-3), con una paellada popular organizada por la Coordinadora de Peñas Festivas de Alcalá. 

La RSD Alcalá celebró su Centenario
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Adriana Cerezo se proclamó Campeona de Europa 
de Taekwondo tras vencer brillantemente en Belgrado 
Adriana Cerezo amplió su brillante historial en el planeta taekwondo tras proclamarse campeona de Europa 
de -49 kg. Ha sido en Belgrado, en un campeonato continental que llega además a poco más de dos meses 
de los Juegos Olímpicos de París y que refuerza notablemente las grandes sensaciones de la joven alcalaína.

Adriana Cerezo se proclamó campeona de Europa de taekwondo en la
categoría de -49 kilos tras firmar un gran concurso en la primera jornada del
Europeo disputado en Belgrado (Serbia) y coronado con el oro ante su gran
rival continental, la turca Merve Dincel.
La alcalaína, bronce europeo en 2022 y mundial en 2023, demostró que está
a buen nivel a meses de disputar sus segundos Juegos Olímpicos en París,
donde intentará volver a subir al podio tras su brillante medalla de plata de
hace tres años en Tokio. La madrileña, número dos del ranking y primera
favorita en Belgrado, se mostró muy firme y se deshizo en dos asaltos de la
rusa Irina Rogozina y de la búlgara Aleksandra Georgieva para plantarse en
las semifinales. Ahí tampoco dio muchas opciones a la alemana Supharada
Kisskalt, a la que también derrotó por 2-0 para citarse con una de sus grandes
rivales de este peso, la turca Dincel, actual campeona del mundo y de Europa
y que se había clasificado para la pelea por el oro con solvencia.
Como era de esperar, el combate por el trono continental fue muy igualado
entre dos rivales que se conocen muy bien y en el que Cerezo tuvo nervios de
acero para llevárselo en el tercer y definitivo asalto para sumar un nuevo éxito
a su palmarés, y segundo oro europeo tras el de 2021.
No fue la única medalla de la jornada para la delegación española que también
se llevó un bronce en el Europeo de Parataekwondo gracias a Joel Martín en
categoría -58 kg K44. El español ganó al mongol Tyemirbyek Khaulyet, pero

en la pelea por entrar en la final no pudo con el israelí Asaf Yasur, primer
favorito. Además, en la categoría de -63 kg, Joan Jorquera, bronce continental
y mundial, no pudo pasar de su primer combate pese a que partía como el
segundo cabeza de serie en el cuadro. El húngaro Omar Gergely Salum le
derrotó por 2-0. La misma suerte corrió en -73 kg Belén Morán, que perdió en
su debut por 2-1 ante la checa Iveta Jirankova.

Velada homenaje a Rubén Varón 
en Alcalá de Henares el 18 de mayo

Compañerismo y solidaridad durante todas las jornadas de las 'IV Olimpiadas Solidarias' que contó
con la presencia de la concejal de Juventud del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Pilar Cruz.

La Ciudad Deportiva Municipal El Val volvió 
a vivir una Espectacular Mañana de Deporte El próximo 18 de mayo tendrá lugar en el

Pabellón Fundación Montemadrid de Alcalá de
Henares una velada mixta con tres combates
profesionales homenaje a Rubén Varón.
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En un ambiente festivo y con gran participación estuvieron presentes la alcaldesa de Alcalá de Henares
Judith Piquet, los concejales Víctor Acosta y Lola López, así como otros miembros de la Corporación
Municipal. Desde el Ayuntamiento quisieron dar ña enhorabuena a todos los participantes, a las
asociaciones que participaron, a Alcalá es Deporte y Club de Atletismo Ajalkalá por la organización y a
Run For You Atletismo, Policía Local y Protección Civil por su ayuda a lo largo de toda la temporada.

La Pista de Atletismo de la CD Municipal El Val 
“Antonio Fernández Ortiz” Acogió un Brillante 

“Cross Escolar Clausura de la Temporada 2023/2024” 
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